

Stirling Square compra Gtt a AnaCap por 300 millones

CAPITAL RIESGO/ El fondo británico se impone a Providence y firma la adquisición del grupo líder en software para la digitalización de la Administración Tributaria.

Pepe Bravo. Madrid

El fondo de capital riesgo británico Stirling Square Capital Partners ultima su segunda adquisición en España tras haber firmado un acuerdo con AnaCap Financial Partners para la compra de Grupo Gtt, empresa líder en España en la digitalización de la gestión tributaria, según varias fuentes del mercado consultadas por EXPANSIÓN. La operación, sujeta todavía a las autorizaciones pertinentes, valora la compañía española en el entorno de los 300 millones de euros.

Gtt, fundado en 1998 en Alicante, es un grupo líder en la transformación digital de la Administración Tributaria. La empresa presta servicios de recaudación de impuestos a más de 4.500 ayuntamientos de España, 19 diputaciones provinciales y tres gobiernos autonómicos. También está presente en América Latina. Entre los servicios y soluciones de la empresa destaca su software de administración tributaria, a través del cual se gestionan los impuestos de en torno a 25 millones de contribuyentes.

El grupo finalizó el año pasado con unos 50 millones de euros de ingresos tras acumular varios ejercicios con crecimientos del 20%, y tiene previsto alcanzar un ebitda de 20,8 millones de euros en 2023. Previsiblemente seguirá dirigida por Carlos Rico.



Mauricio Skryckey

Gtt está especializado en software para la Administración Tributaria.

La transacción se cierra poco más de cuatro meses después de que AnaCap contratara los servicios de Houlihan Lokey para pilotar su desinversión en la compañía mediante un proceso competitivo entre fondos. Se trata de una operación que marcó un antes y un después en el mercado español de capital riesgo, pues contribuyó a reactivarlo tras la sequía de comienzos de año y las turbulencias que ocasionó la crisis bancaria de SVB en Estados Unidos y su posterior contagio a Europa,

con la caída de Credit Suisse.

A la fase final de la subasta por Gtt llegaron Providence, fondo estadounidense conocido por sus acuerdos con el Real Madrid y por ser el primer accionista de MásMóvil, y Stirling Square, quien sólo había protagonizado una operación en España hasta la fecha: la compra del grupo de fertilizantes naturales SAS en 2021.

El primero de ellos partía con el cartel de favorito por su mayor tamaño y por su experiencia en invertir en tecnolo-

El grupo español cerró el año pasado con 50 millones de ventas. El ebitda se sitúa en 21 millones

Es la segunda operación que protagoniza Stirling en España tras la compra de SAS

gía, pero al final ha sido Stirling Square quien ha logrado hacerse con la pieza.

La transacción previsiblemente se ejecutará a través del cuarto vehículo de la firma, que se levantó en 2019 y está dotado con 950 millones de euros. En total, la gestora británica cuenta con 3.000 millones de euros en activos bajo gestión y está enfocada en adquirir compañías de tamaño medio (*mid-market*).

La compra de Gtt la efectúa en un momento en el que los fondos están mostrando bastante interés por la tecnología de gestión administrativa. El gigante estadounidense TA Associates cerró el año pasado la adquisición de EsPúblico por 525 millones de euros, mientras que el fondo alemán Bregal adquirió la italiana Safety21 en una transacción que también fue multimillonaria. También está en venta la española IESA, de software de administración de fincas.